

**LOCAL | Ayuntamiento**

## **El Consistorio vuelve a poner en marcha el presupuesto participativo a través de una aplicación para móvil**

**Estará en funcionamiento del 1 al 20 de septiembre**

**Rafael Cobo Calmaestra**

Miércoles 31 de agosto de 2016 - 18:32



Por segundo año consecutivo, el Consistorio prieguense pondrá en marcha una iniciativa para fomentar la participación ciudadana a través de las nuevas tecnologías es la base del novedoso proyecto que el Consistorio prieguense va a poner en marcha a partir de mañana jueves.

En concreto, se trata de una aplicación gratuita para móvil, o app en inglés, pionera ya no sólo en la provincia, impulsada por las delegaciones de Nuevas Tecnologías y Participación Ciudadana y cuyo destino es servir de base a la redacción del presupuesto

municipal de 2017.

Elaborada por la empresa prieguense Novacreative, responsable de la app y página web “Vivir en Priego”, a través de la que se accede a la nueva aplicación, el objetivo de esta iniciativa, como así indicaba esta mañana en su presentación la alcaldesa de Priego, María Luisa Ceballos, “es fomentar la participación ciudadana y dar respuesta a una demanda de nuestros vecinos, que quieren saber a qué se dedican sus impuestos y qué es lo que se va a hacer en su ciudad, sus barrios, y sus aldeas durante el próximo ejercicio”.

Como añadía la Alcaldesa, el modelo es similar al que se puso en marcha el pasado año, “con una serie mejoras en la ejecución del mismo y novedades”, haciendo referencia a la “positiva” experiencia del pasado año, en el que se registraron 5.719 votos, 3.804 visitas, 226 sugerencias y 220 participantes”.

Datos, que como indicaba Ceballos, “son muy positivos, ya que, si bien que si bien es cierto que el tema de la participación está comenzando, estamos prácticamente en el 1% de participación de otros municipios en los que este tipo de consultas están más generalizadas”.

Igualmente, la Alcaldesa prieguense no pasaba por alto que este año la consulta ciudadana se produce con tres meses de antelación con respecto al pasado año, con la clara intención de presentar el presupuesto municipal para 2017, “antes de que finalice el año”.

Por su parte Inés María Aguilera, concejal de Participación Ciudadana, añadía que pese a contar con un presupuesto municipal prorrogado, “hemos ejecutado el 33% de las propuestas que votaron los vecinos de la localidad en los anteriores presupuestos participativos”, lo que a juicio de Aguilera refleja que el equipo de gobierno, “está comprometido con lo que los vecinos nos demandan y votaron en su día”.

En cuanto a su funcionamiento, Cristina Casanueva, concejal de Nuevas Tecnologías, destacaba las novedades que este año presentan estos presupuestos participativos, contándose en la aplicación con una pestaña en la que se hace referencia a las diferencias existentes con respecto al pasado año e igualmente cómo se tiene que votar.

En lo que respecta a los bloques, Casanueva recordaba que se mantienen los del año pasado, entre ellos los

de inversiones prioritarias que afectan a todo el municipio, gastos por áreas, barrios y aldeas, con la ELA de Castil de Campos de manera independiente, al contar con unos presupuestos independientes al Consistorio prieguense.

Entre las novedades, la edil de Nuevas Tecnologías destacaba que se podrán votar las sugerencias que planteen los vecinos, pudiéndose modificar la votación cuantas veces se quiera hasta el último día. Como otro aspecto a reseñar, Casanueva destacaba una sección de ayuda, en la que se informa al usuario de las características del proyecto, para lo cual se abrirá una pestaña en la que se explicará en qué consiste la intervención en concreto.

Reseñar finalmente que la aplicación estará disponible tanto para IOS como para Android del 1 al 20 de septiembre, recordándose en la presentación que es necesario actualizar la aplicación Vivir en Priego para poder acceder a estos presupuestos participativos.